communiqué

Date Le 19 novembre 1993

Nº 215

Pour publication

LE CANADA DEMANDE AU NIGÉRIA DE RESTAURER LA DÉMOCRATIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a condamné aujourd'hui la prise du pouvoir par des militaires et la dissolution des institutions démocratiques au Nigéria.

«Le Canada demande au régime militaire au Nigéria de restaurer les institutions élues et d'achever la transition vers la démocratie dans les plus brefs délais. Le renvoi des parlementaires et des autres élus, ainsi que des édiles locaux, sans compter l'élimination des droits démocratiques et l'interdiction des partis, constituent un grand recul qui anéantit cinq années de progrès. Les autorités militaires ne peuvent, par de nouvelles interventions, régler la crise qu'elles ont engendrée en annulant l'élection présidentielle», a déclaré M. Ouellet.

Le Ministre a indiqué que les mesures prises par le Canada l'été dernier, après l'annulation de l'élection présidentielle, seront maintenues et que le Canada suivra de près l'évolution de la situation au Nigéria.

Il est conseillé aux Canadiens de reporter tout voyage au Nigéria. Le haut-commissariat du Canada à Lagos reste en étroite communication avec les quelque 1 000 Canadiens qui habitent au Nigéria et qui, selon les derniers renseignements, sont tous sains et saufs.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874

